

一步

～未来の自分のために種をまこう～

学年通信 第2号
高美が丘中学校 第1学年
令和7年4月21日(月)発行



4月9日(水)に入学式が行われました。皆さんの体育館に堂々としていく姿、大きな返事は中学生として立派な姿でした!

これからは、高美が丘中学校の生徒として現状にとどまらず、さらにレベルアップした集団になっていけるよう「一步」を合言葉に、学年全体で前進していきましょう!



学級・学年開きなど



中学校に入学して1週間以上がたちました。学級・学年開き、係・委員を決めたり、テストを受けたり、授業を受けたりと忙しい日々だったと思います。ですが、皆さんの明るさと一所懸命さで粘り強く頑張りきることができていました。皆さんの長所を生かし、一つ一つの授業に一所懸命に取り組んでいきましょう!

学級びらき



学校探検



学年集会



交通安全教室



日記を紹介!

今日は初めての体育の授業があった。オリエンテーションなどだったが、結構おもしろい内容で楽しかった。これからの体育の授業がとても楽しみにになった。最近になっていくと、中学校生活に慣れ始め楽しくなってきた。だんだん授業も難しくなるので先生のお話をよく聞いて取り組みたいと思った。明日も授業があるため、頑張りたいと思った。

今日は2日目の部活見学がありました。見たのは、テニス・陸上・バスケの3つの部活です。どれも仲が良さそうな部活で、素敵だなと思いました。たくさんの部活があって何部に入るかとても悩むけど、どこの部活に入っても自分ができる精いっぱい頑張りたいです。

交通安全教室の感想を紹介!

自転車は乗れば車。降りれば歩行者。という風に、少しの行動ですぐ立場が変わることを知っておどろいた。自転車にも保険があって保険の種類によって対応が異なるので自分がどの保険に入るべきがよく考えて決めないといけないと思った。夜間に使用するライト、自分の頭を守るヘルメット、スピードを遅くするブレーキなど、安心安全に登下校するにはそれなりの道具が必要だし、その道具が使用できなくても困るのは自分だから定期的な点検や確認、修理は必ずしようと思った。

